



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa



Rescatan a niño de 4 años maltratado por sus padres

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un menor de edad fue rescatado por agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) luego de que se les reportara que el niño sufría maltrato físico por parte de sus padres.

El rescate ocurrió la madrugada del viernes luego de que elementos arribaron al domicilio marcado con el número 187 de la avenida Niños Héroes, colonia Doctores, en Cuauhtémoc.

Al tomar conocimiento de los hechos, el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niñas, Niños y Adolescentes dio intervención a agentes de la Policía de Investigación (PDI) y personal de trabajo social, quienes se presentaron al domicilio, ubicaron al menor de cuatro años y lo trasladaron a la Agencia 59.

Tras estos hechos, el niño quedó bajo resguardo de las autoridades mientras se integra la carpeta de investigación iniciada por el delito de violencia familiar e investiga la probable participación de la madre del menor y un hombre en los hechos denunciados.

De acuerdo con la indagatoria, ambas personas posiblemente habrían solicitado dinero a cambio de no continuar con el maltrato, por lo que la persona denunciante solicitó el auxilio de la fiscalía capitalina, quienes instruyeron de inmediato la visita domiciliaria, para salvar al menor de edad.

Personal especializado realizó una valoración psicológica y entrevistaron a la víctima; en tanto, el agente del Ministerio Público inició la coordinación con el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) para determinar la reintegración familiar del menor de edad con otro de sus familiares. ●



Según la fiscalía, los padres solicitaron dinero a cambio de no maltratar al niño.



**EXIGE RESCATE
POR SU HIJASTRO**

Un hombre ató y golpeó al hijo de su pareja; pidió \$22,500 por no matarlo.

Golpea y ata a su hijastro; pide rescate

FISCALÍA RESGUARDA AL MENOR

La abuela del niño de cuatro años señaló que el hombre solicitó 22 mil 500 pesos desde hace dos meses para no matarlo

POR GERARDO JIMÉNEZ

gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Ayer, un niño de 4 años fue resguardado por la Fiscalía capitalina luego de una denuncia interpuesta por su abuela, ya que que el menor fue maltratado por la pareja sentimental de su madre y, a cambio de no matarlo, exigió 22 mil 500 pesos.

Desde octubre, la hija de María Victoria, Dulce, dejó la ciudad para ir a Michoacán a trabajar y se llevó a su hijo. Allá conoció a Juan Gabriel, de 45 años, con quien inició una relación sentimental.

La señora recibió la primera advertencia de maltrato y rescate del menor hace dos meses, cuando el sujeto llamó y amagó con matar al menor y a su madre si no se le depositaban 22 mil 500 pesos; además, el hombre dijo ser integrante del Cártel Jalisco Nueva Generación.

Junto con la amenaza, envió una serie de fotografías en las que el niño aparecía amordazado, con los ojos vendados y algunas lesiones en la cara.

María Victoria se negó a entregar el dinero, pues no tenía liquidez y dejó de contestar llamadas telefónicas, las cuales recibió durante una semana. Al no haber respuesta, Juan Gabriel le escribió mensajes de texto con palabras altisonantes.

El jueves pasado, por la tarde, el amago volvió a hacerse presente, pero ahora desde la Ciudad de México.

“Dice que es de las cuatro letras (CJNG). Yo investigué y se llama Juan Gabriel Vázquez Rodríguez. Vino a residir aquí (a la colonia Doctores) tras dejar Michoacán. Me pidió 22 mil 500 pesos y me dijo que si no los depositaba iba a matar al niño, a la mamá y luego se iba a seguir



con mis otros nietos”, relató a **Excélsior**, María Victoria.

Una vecina de la pareja se comunicó con la señora y la alertó de que el niño había sido golpeado y que sangraba por nariz y boca.

“La vecina presencié como el padrastro le pegaba al niño; le sacó sangre de la boca y la nariz y después de él, la mamá lo siguió golpeando y lo metió a su cuarto”, relató la abuela del menor.

En su desesperación, la mujer decidió presentar una denuncia formal ante la agencia 59 del Ministerio Público, el jueves por la noche. Ayer, aproximadamente a las 04:30 horas, agentes de la Policía de Investigación realizaron una visita domiciliar y recuperaron al menor; Dulce y Juan Gabriel fueron

presentados ante el Ministerio Público.

Ricardo Guzmán Cruz, titular de la Fiscalía de Delitos Cometidos en contra de Niñas, Niños y Adolescentes de la Fiscalía General de Justicia capitalina informó que fue iniciada una carpeta de investigación por el delito de violencia familiar y maltrato y se investiga la probable participación de la madre del menor y de su pareja sentimental.

El niño quedó bajo resguardo en las instalaciones del Centro de Estancia Temporal para niños, mientras que el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) determina su reintegración familiar. Se valora al abuelo paterno y una hermana de la madre, ya que su padre biológico no se ha presentado ante las autoridades judiciales, confirmaron fuentes de la FGJCDMX.

— Con información de
Mauricio Hernández

**EL
DATO****Valoran reintegración**

El DIF capitalino analiza si el niño será reintegrado con su abuelo paterno o con la hermana mayor de su madre.





Foto: Especial

DESDE MICHOACÁN. La madre de D.A. conoció a su actual pareja sentimental en Michoacán, a donde se fue a trabajar.



Foto: Especial

El 25 de octubre de 2020, María Victoria recibió esta foto y la exigencia de 22 mil 500 pesos para dejar con vida al menor.



Foto: Mauricio Hernández

Ayer, la Policía de Investigación resguardó al pequeño y llamó a declarar a su madre y al padrastro, quien lo lleva en brazos.



Me pidió 22 mil 500 pesos y me dijo que si no los depositaba iba a matar al niño, a la mamá y luego se iba a seguir con mis otros nietos."

MARÍA VICTORIA
ABUELA DE LA VÍCTIMA

Foto: José Antonio García



Emborrachaban y amarraban a niño

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Agentes de la Policía de Investigación (PDI) rescataron a un menor de edad que era víctima de maltrato infantil.

La abuela del pequeño, de 4 años de edad, identificada como María Victoria "N", de 42 años,

fue quien denunció al padrastro y la madre del menor, al que mantenían maniatado y amordazado dentro de una vivienda ubicada en el número 187 de Avenida Niños Héroe, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc.

La denunciante dijo a la policía que su yerno la amenazó con matarla a ella y toda su familia, además de seguir maltratando a

su nieto sino le entregaban más de 22 mil pesos.

De acuerdo a la denuncia, la pareja emborrachaba el pequeño y luego lo amarraban como si fuera un animal.



Rescataron al infante



AL DIF



El menor rescatado fue canalizado al DIF mientras se determina a quién le otorgan su custodia



Fecha: 09/01/2021

Sección: ROJA

Página: PP2y3

EL GRÁFICO

POCA MADRE, MUCHA ABUELA

DENUNCIA UNA MUJER A SU HIJA POR MALTRATAR A SU NIETO; HASTA LE PEDÍA VARO PARA NO PEGARLE. PÁGS. 2 Y 3



9 771870 155077 NO. 31720 31720

ESPECIALES



LO USABAN PARA EXTORSIONAR

RESCATAN A CHAVITO

Abuela denuncia que Dominic era torturado por su padrastro y le pedía a ella \$22 mil para no pegarle

TRISTAN VELÁZQUEZ

Un niño de cuatro años, que era objeto de maltratos y torturas, además de ser usado para extorsionar, fue rescatado ayer por agentes de la Fiscalía de Justicia de la CDMX.

La víctima, identificada como Dominic Alexis, era golpeado frecuentemente por el esposo de su madre en un domicilio de la colonia Doctores. Según la versión de la señora María Victoria Carrasco, abuela de la víctima, ella interpuso una denuncia por maltrato a su nieto, pues el padrastro le pedía dinero a cambio de no maltratar al niño.

La abuela dijo en entrevista con El Gráfico, que recibió fotografías de Alexis donde se le observaba sentado en una silla, atado de pies y manos, amordazado y con marcas de golpes en el rostro.

“Yo no tengo esa cantidad y me preocupa mucho lo que le pueda seguir pasando a mi nieto, por eso es que quiero que ya no esté con ellos”

Abuela

Las fotos, que supuestamente se le sacaron al niño en un domicilio de Michoacán, cuando la familia vivía allí, eran usadas por el padrastro para exigirle a la abuela 22 mil pesos mensuales o de lo contrario golpearía al niño.

DENUNCIA LOS HECHOS. Esta situación provocó que María Victoria denunciara al hombre, identificado como Juan Gabriel y también a su hija Dulce, madre del menor.

“Yo no tengo esa cantidad, evidentemente, y me preocupa mucho lo que le pueda seguir pasando a mi nieto, por eso es que quiero que ya no esté con ellos”, comentó la señora.

Doña Victoria argumentó también que después de denunciar el abuso teme por su vida, pues igual recibió amenazas de muerte por parte del presunto responsable.



Doña Victoria teme por su vida.



“No sé qué hacer, creo que me tendré que cambiar de domicilio, porque seguramente habrá represalias en mi contra”, agregó.

La noche del jueves, tras un operativo por parte de elementos de la PDI, se logró rescatar al menor, el cual se encontraba al interior del predio marcado con el número 186 de la avenida Niños Héroes, en la colonia Doctores.

Posteriormente, Dominic fue trasladado hasta la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niños, Niñas y Adolescentes, en donde quedó bajo el resguardo de trabajadores sociales del DIF, quienes comenzarán los trámites pertinentes para otorgar la patria potestad a otro familiar del menor.